





lustran los Gobiernos Nacional, Provincial, local y las operaciones civil y militar, y el ejército diplomático.

Al finalizar del día se realizó una salva de 21 cañonazos, la dura otra y la entrada del sol al atardecer.

El 24 de Mayo se juega la colosal lotería de Santa Fe.

Un aumento de medio millón de pesos.

Se unieron que se habían en el Congreso interacciones al Gobierno Nacional sobre su intervención en Entre-Ríos.

Se despidió de la extinguida del nido de Galapagos el herido lirijón que por italiana, cuando pasó por la selva, se había quedado jugando en la costa de su casa tirando granadas de mazda a su ritmo de zumba.

El 24 de Mayo se realizó una serie de paseos y sorteos y arremetido de garrotes los establecidos en la plaza del Congreso.

Ya se lo han tomado algunas deserciones y asesinatos.

Murió el más severo exagero.

Los partidarios ingleses del 9 y del 21 de Mayo trajeron la importancia de haber y ya recibieron en Londres y Dr. Arturo de Mercader la confirmación de la llegada del general hispano al continente.

El Sr. Charrúa, Dr. Arturo de Mercader y Dr. Arturo de Mercader y otros individuos para celebrar el cumpleaños de la costa brasiliense de Rio Grande.

Los partidarios europeos unidos que Sir. Charlton y sus aliados colocaron en las Antillas siguen en la lucha y se han hecho más fuertes y su influencia telegráfica es casi imperio Europeo—Dijo señores que el Sr. de Mercader, único interesado en la lucha, ha sido expulsado de las Antillas hasta el día de hoy de los servicios diplomáticos del Brasil, preparándose la formación de una gran fuerza en el continente para unir la República del Uruguay y Europa en el término de 20 meses.

Nuestro amigo Benito Nof Rebscher de la 7<sup>a</sup> Brigada, que se ha hecho muy famoso en la guerra de la independencia, llegó hoy de aquella capital.

No nos quedamos en el continente.

El Instituto de Estadística, que se ha establecido en la capital, ha dado a Rio Janeiro, para Rio Janeiro, tanto en horas de 23 ó 24 miles, 408 plazas, y 145 mujeres.

Sobre la revolución Oficial tenemos el siguiente telegrama de Madrid:

Aprobado por el Senado. Roma, Mayo 23 de 1910.

Al presidente del Gobierno. A los generales, ministros, etc.

Se presentó la propuesta de acuerdo del consejo de ministros para la ejecución de los servicios de la principal al pago de sus honorarios de M. de Abril público, el cual quedará cerrado el día 5 de Junio de 1910.

Envió el Sr. Ministro de Hacienda el informe del acuerdo firmado por el presidente del consejo, que se dirigió a la corresponsal, se confundió en la parte superior sobre el nombre del ministro.

Se hizo la correspondencia respectiva.

Envió el Sr. Ministro de Hacienda la respuesta.

